



Miracles et prophéties :

viennent-ils de Dieu ou des hommes ?

Démystification des erreurs de ceux qui tentent d'expliquer les miracles.

PRÉAMBULE

Les vieilles prophéties (déjà ratées ou d'inspiration démoniaque) continuent d'être recyclées ; de plus en plus d'individus prétendent avoir de nouvelles visions et de nouveaux messages ; pendant ce temps, les autorités ecclésiastiques continuent de fermer les yeux, par « prudence ». Une fois de plus, les fidèles ordinaires sont livrés à eux-mêmes ; le peu de foi qui leur reste continue d'être érodé par l'incompétence spirituelle apparemment sans fin de leurs chefs religieux.

Ce bref essai est écrit pour ceux qui croient en Dieu et recherchent un soutien dans leur foi. Néanmoins, les agnostiques, les incroyants et ceux qui se considèrent comme ennemis de Dieu sont également cordialement invités à prendre connaissance de ces informations. Après tout, Judas Iscariote était un apôtre, et pourtant, il a trahi Jésus-Christ (1) ; et Saul de Tarse était le plus farouche ennemi des chrétiens de l'Église primitive, et pourtant, il est devenu l'apôtre le plus prolifique, Paul.

La vie est en effet pleine de surprises inattendues. Poursuivez votre lecture et vous pourriez être agréablement surpris.

CONTEXTE

Les débats surnaturels, les pouvoirs psychiques, les prophéties, etc., semblent interminables entre théologiens, mystiques, parapsychologues, chefs religieux et fidèles. Certains crient au miracle, d'autres à la supercherie, tandis que d'autres encore prétendent l'expliquer scientifiquement. Certains affirment même avoir des visions prophétiques de l'avenir.

Qui a raison ? Probablement tous !

Nous nous efforcerons de vous présenter les informations pertinentes de manière à vous permettre de vous forger votre propre opinion. N'oubliez pas que les pièces d'un puzzle sont celles qui s'emboîtent parfaitement. Rappelons-nous également que nous sommes face à la manifestation du syndrome ancestral de la « créature contre Dieu » (lorsqu'une créature aspire à l'égalité avec Dieu). [Lucifer, le premier, voulut être l'égal de Dieu ; puis il piégea Ève. Depuis, il n'a cessé de le faire, car l'homme retombe toujours dans le même piège.]



Les éléments qu'il faut forcer à s'emboîter sont contrefaits et doivent être rejetés afin de ne pas déformer la réalité.

Tout d'abord, examinons les composantes individuelles qui ont un lien direct avec ce point précis :

DÉTAILS – Partie I :

La puissance de la foi.

Qu'a enseigné et démontré Jésus-Christ au sujet de la foi ?

« *En vérité, je vous le dis, si votre foi est de la taille d'une graine de moutarde, vous direz à cette montagne : « Déplace-toi d'ici là », et elle se déplacera ; rien ne vous sera impossible.* » **[Matthieu 17:20]**

On trouve une confirmation cohérente de la vérité de cette affirmation dans Matthieu 14:22-32. Dans ce passage, il est dit que Jésus marche sur l'eau vers une barque où se trouvent ses disciples. Il appelle Pierre à le rejoindre. Pierre quitte la barque et se met à marcher sur l'eau vers son Maître. Pris de panique à cause du vent, il doute et commence à couler. Le miracle accompli par la foi est brisé lorsque Pierre perd la foi à cause de la peur. **(2)**

On trouve une confirmation supplémentaire de cela dans Matthieu 13:57-58, au moment où Jésus visita Nazareth.

« *...ils ne voulaient pas l'accepter. Mais Jésus leur dit : « Un prophète n'est méprisé que dans son pays et dans sa maison », et il n'accomplissait pas beaucoup de miracles là-bas à cause de leur manque de foi . »*

Que peut-on conclure (*) de tout ce qui précède ?

C'est par l'action de l'homme et par l'exercice de sa foi que Dieu, par des moyens qui nous sont invisibles, accomplit les miracles.

(*) Pour ceux qui ne croient pas aux événements surnaturels et pour ceux qui doutent de la véracité des Écritures : veuillez considérer pour l'instant les citations bibliques ci-dessus comme une hypothèse collective, puis, à la fin, réexaminer vos doutes à la lumière des informations présentées ici.



Le principe-conclusion proposé ci-dessus semble être confirmé par le fait que même en présence de Jésus, Dieu incarné, la deuxième Personne de la Très Sainte Trinité, « *...il n'a pas accompli beaucoup de miracles... à cause de leur manque de foi* » , et, de toute évidence, non pas parce qu'il ne le pouvait pas, mais parce que sa propre Loi exige un acte de foi.

Le pouvoir de l'esprit.

À titre d'exemple de la façon dont les apparences et la logique humaine peuvent être trompeuses, examinons ce qu'écrit le père Oscar Quevedo, SJ, considéré par certains comme un expert en parapsychologie :

La parapsychologie est une science qui traite de phénomènes apparemment mystérieux, inexplicables au premier abord, mais toujours liés à un être humain vivant présent lors de l'événement.

Ce qui était autrefois attribué à des entités non physiques (spirituelles) a été prouvé par les études parapsychologiques comme étant d'origine humaine... vivante et présente lors du phénomène.

Montrez-lui que tous ces événements miraculeux proviennent de lui-même, de ses énergies psychophysiques, de ses facultés spirituelles, libérez-le de ses peurs et faites-lui prendre conscience qu'il est maître de lui-même et de sa vie, une vie qui devrait alors être plus heureuse.

En assimilant intellectuellement ce qui précède dans le cadre établi ci-après, le lecteur constatera comment nous utiliserons les propres paroles du révérend Quevedo pour étayer notre argument, diamétralement opposé à sa théorie .

Par décret divin, transmis à l'humanité à travers les Saintes Écritures, l'homme est intimement lié à l'œuvre de la Création. Dieu, intrinsèquement, n'a pas besoin de l'homme, mais il a choisi d'en avoir besoin.

Le livre de la Genèse [1:26] nous dit clairement que Dieu, le Créateur, a placé l'homme comme...

" ...maîtres des poissons de la mer, des oiseaux du ciel, du bétail, de tous les animaux sauvages et de toutes les créatures qui rampent sur le sol."

La relation entre le Créateur et la Créature apparaît alors clairement : un véritable partenariat, pleinement intégré.

Pour mieux comprendre la répartition des responsabilités au sein de ce partenariat, rappelons-nous également Matthieu 19, 25-26 :



À ces mots, les disciples furent stupéfaits. « Qui donc peut être sauvé ? » demandèrent-ils. Jésus les regarda et leur dit : « Par les hommes, c'est impossible ; mais pour Dieu, tout est possible. »

C'est-à-dire:

L'homme peut accéder à la puissance infinie de Dieu, par la foi et en accord avec sa volonté, pour surmonter toute limitation, réelle ou perçue, quelles que soient les circonstances. Alors, Dieu accomplira l'impossible (pourvu que cela ne compromette pas le salut de cette âme).

Même la traversée de la mer Rouge a nécessité que Moïse lève son bâton : « ...étends ta main sur la mer... »

Devrions-nous alors nous étonner du fait que, comme le souligne Quevedo, l'être humain soit impliqué dans de nombreux événements miraculeux ? Devrions-nous nous étonner que la fréquence et l'ampleur de ces événements soient proportionnelles au niveau de foi au sein de l'individu, de la communauté, de la nation ? Bien sûr que non !

Précisément, la même logique employée par les tenants de la parapsychologie, tels que Quevedo, pour nier la réalité des miracles, prouve et confirme sans l'ombre d'un doute la vérité même des miracles et des facteurs qui favorisent leur occurrence.

Une fois de plus, il est prouvé que la clé est la « foi ». La foi que l'événement se produira d'une manière ou d'une autre .

Une étude des mystiques et des saints de l'Inde éclairerait considérablement la notion de « foi » déconnectée du Divin et liée à l'autothéisme (l'auto-divinisation). Elle illustrerait également les conséquences négatives associées à l'auto-divinisation.

Jésus-Christ n'a jamais dit que déplacer une montagne nécessitait d'avoir foi en lui. Il a dit qu'il fallait une foi inébranlable dans la réalisation de l'événement. Cependant, lorsque notre foi inébranlable s'allie à notre respect de la volonté divine, le miracle demandé n'aura aucune conséquence négative.

En tant que scientifique, Miguel de Portugal perçoit une cohérence parfaite entre les Révélations divines, telles qu'elles se trouvent dans les Saintes Écritures, les mondes physique et spirituel, leurs interactions visibles et invisibles, et les manifestations surnaturelles légitimes.

Tout a une raison d'être. Tout a une explication, même si nous ignorons certaines d'entre elles, et certaines nous resteront à jamais inaccessibles tant que nous serons sur terre. La Création divine recèle une myriade de merveilles que nous ne pouvons ni comprendre ni expliquer avec nos facultés limitées. C'est là l'essence même du Mystère.



Même si nous refusions de reconnaître les Saintes Écritures comme des Révélations divines en elles-mêmes, alors, par les lois mêmes proposées par la parapsychologie pour expliquer les manifestations surnaturelles, la réalité des Saintes Écritures serait alors vérifiée et confirmée. Ironique, n'est-ce pas ? Un miracle ? Peut-être... mais l'homme persiste dans le déni, comme nous le verrons par la suite.

DÉTAILS – Partie II :

Le déni des événements surnaturels par l'homme

. L'homme rationnel est prompt à rejeter toute manifestation surnaturelle. Explorons ce qui peut se cacher derrière ces dénis.

L'homme qui se prétend rationnel est victime de ses propres insécurités intellectuelles, spirituelles et matérielles.

Si l'homme ne peut se confronter à Dieu (à cause de ses peurs, qu'il nie, bien sûr), il cherche à le rationaliser et à le soustraire à ce monde.

Si l'homme peut dialoguer avec Dieu mais pas avec les miracles (car ils le rendent trop proche de lui pour qu'il les trouve apaisants), il les explique.

Si l'homme ne peut accepter les manifestations surnaturelles, il les ignorera.

Un homme véritablement rationnel entreprend ouvertement, sans idées préconçues ni craintes, de rechercher la vérité, confiant et certain que, quelle qu'elle soit, il sera capable de la gérer et de la mettre à son service.

Événements surnaturels de nature maléfique.

Explorons brièvement ce qui se cache derrière les événements surnaturels de nature maléfique, dont on parle tant et qu'on nie souvent.

*** Lorsque Dieu crée une âme (un esprit) et lui confère certains attributs inhérents, le libre arbitre de cette âme (de cet esprit) demeure intact. Ainsi, ces attributs peuvent être utilisés à des fins maléfiques. Une fois accordés, ils ne sont pas retirés. Dieu permet que « *la pluie tombe sur les justes comme sur les méchants* » [Matthieu 5:45] . *** Dieu peut atténuer ou bloquer les dommages que pourrait causer le mauvais usage d'un attribut particulier, mais il ne le supprimera pas.



Preuve biblique de ce qui précède :

Si le système qu'Il a créé l'avait permis, dès l'instant où Lucifer et les autres anges auraient refusé de Le servir, Dieu leur aurait retiré les attributs qui leur avaient été accordés et aurait ainsi, de fait, annulé leur influence maléfique dans ce monde.

De toute évidence, Dieu ne l'a pas fait !

Le déni est voué à l'échec – il n'a jamais fonctionné et ne fonctionnera jamais.

Une personne n'a pas besoin d'en être consciente pour être néanmoins lésée par un individu doté de grandes qualités spirituelles intrinsèques, utilisées à des fins maléfiques. Seuls ceux qui vivent en véritable communion avec Dieu, « à l'ombre de ses ailes » **(3)**, sont à l'abri de ces attaques. Tous les autres sont vulnérables, quelles que soient leurs croyances.

Métaphoriquement parlant : nier la loi de la gravité n'empêche pas ses effets de se manifester ; de même, nier ce que nous avons expliqué précédemment n'empêchera pas son action sur l'âme sans protection.

Dieu permet également que de fausses « prophéties » soient faites, comme il l'a clairement démontré au temps de Josaphat, roi de Juda **(4)**, tout en se réservant le droit de modifier radicalement les messages authentiques venant du Ciel lorsque l'on tente de les utiliser pour manipuler les fidèles naïfs. **(5)**

Un examen attentif et une méditation sur le Psaume 91 **(3)** aideront les fidèles à comprendre l'importance primordiale de la Foi par rapport à la divination et/ou à la « sagesse » astrologique.

Après tout...

les Rois mages, considérés comme « sages » car ils étaient les astrologues les plus réputés de leur temps, se prosternèrent devant Jésus-Christ alors qu'il était encore un enfant. Ils signalaient ainsi au monde la supériorité immense de l'enseignement que Jésus allait transmettre à l'humanité – bien supérieure à toute sagesse que l'astrologie pourrait offrir. (Ceci inclut les sombres prophéties de Nostradamus, qui ne sont pas d'origine divine.)

CONCLUSION FINALE

Pour qui est ouvert d'esprit et attentif, il devrait être évident qu'il existe une relation cohérente entre les enseignements originaux des Saintes Écritures et les miracles, qui sont les manifestations légitimes du surnaturel, à savoir :



L'homme peut accéder à la puissance infinie de Dieu, par la foi et en accord avec sa volonté, pour surmonter toute limitation, réelle ou perçue, quelles que soient les circonstances. Alors, Dieu accomplira l'impossible (pourvu que cela ne compromette pas le salut de cette âme).

De plus, en posant deux questions, le lecteur peut tirer des conclusions secondaires :

Question n° 1 : Pourquoi observe-t-on une telle volonté de séculariser et/ou de nier les miracles et autres manifestations surnaturelles, au point de tenter de neutraliser la Divinité ?

Question n° 2 : Les ennemis du surnaturel et, par conséquent, du véritable mysticisme, ont-ils un intérêt direct dans les conséquences mondiales que leurs théories, philosophies et enseignements théologiques auront ?

Nous vous invitons maintenant à tirer vos propres conclusions à partir de ces deux questions. Si vous rencontrez des difficultés, n'hésitez pas à nous écrire.

NOTES

(1) Qu'on ne s'y trompe pas, [Judas Iscariote a trahi Jésus-Christ](#), quoi qu'en [dise la National Geographic Society](#).

(2) [À propos de la vraie foi](#)

(3) [Texte du Psalme 91](#)

(4) Adapter les prophéties à celui qui les entend – [Son prix](#)

(5) Tenter de maîtriser la révélation divine – [Ses conséquences](#)

Documents connexes

[L'« Évangile » de Judas – Partie 1](#)

[L'« Évangile » de Judas – Partie 2](#)

[La cohérence est essentielle pour comprendre les révélations](#)

[Le véritable fondement et la source de la foi](#)

[Ne désespérez pas ! – N'abandonnez pas !](#)

[LE TEMPS et L'ÉTERNITÉ – Mystères de Dieu qui nous permettent de mieux comprendre les messages célestes](#)



En espagnol : [Milagros y Profecías - Exponiendo los errores de las falsas explicaciones](#)

Initialement publié uniquement pour une distribution ecclésiastique mondiale le 8 mai 1994. • Reformaté pour faciliter la compréhension le 17 décembre 2003. • Nouveaux liens ajoutés le 24 mai 2006 [Fête de Marie, Auxiliatrice]



© Copyright 1999-2025 par *la Fondation M+G+R*. Tous droits réservés. Vous pouvez toutefois reproduire et diffuser librement ce document à condition : (1) d'en mentionner la source ; (2) de ne pas modifier le texte sans autorisation écrite préalable ; et (3) qu'il ne soit pas vendu.

[La Fondation M+G+R](#)

En ligne depuis 1998

[Introduction pour la première visite Foire aux questions](#)

[Page d'accueil Anglais Espagnol Portugais](#)

[Page de recherche Index des documents](#)

[Clause de non-responsabilité À propos de nous Nous contacter](#)

[Page d'accueil de secours \(site miroir\)](#)

<https://www.mgr.org/parap.html>